Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de diciembre de 2015.

REALIZA GOBIERNO DE ECATEPEC MÁS DE MIL OBRAS PARA LOGRAR UN MUNICIPIO MÁS DINÁMICO

* Ochenta y ocho por ciento de construcciones son de infraestructura social y de salud

Más de mil obras realizó el Gobierno de Ecatepec en tres años en materia de salud, infraestructura, vialidades y educación, entre otras, con el objetivo de hacer un municipio dinámico y con mayores espacios de esparcimiento para garantizar el desempeño de actividades de sus habitantes.

Durante el Tercer Informe de Logros Compartidos, Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que Ochenta y ocho por ciento de las obras son de infraestructura social y de salud, lo que promueve mejor calidad de vida a los habitantes de Ecatepec, principalmente de zonas vulnerables en beneficio de 7 mil 75 personas de colonias como Potrero del Rey, El Ostor, La Palma, Ciudad Cuauhtémoc, entre otras.

"Para aquellos que no contaban con vivienda digna, mediante varios programas federales y estatales colocamos 871 pisos firmes, 366 cuartos dormitorios, 546 techos firmes y además entregamos 8 mil laminas para que los vecinos las ocupen en sus necesidades básicas" detalló el alcalde.

Señaló que para brindarles mejores condiciones a los estudiantes del municipio, el gobierno local realizó 210 acciones de infraestructura educativa, entre ellas tres arcotechos, un auditorio, ocho aulas, cinco bardas perimetrales, seis comedores, 35 malla sombras, 17 núcleos sanitarios, dos bibliotecas virtuales y una plaza cívica, entre otras.

Díaz Hernández dijo que para mejorar el servicio del suministro de agua, durante la administración realizaron 43 trabajos hídricos, tal es el caso de la instalación de dos Mega Tanques de Regulación y uno en proceso de construcción, que forman parte del Sistema Integral de Agua "San Andrés de la Cañada", el cual beneficia a los habitantes de más de 50 colonias de la Sierra de Guadalupe.

Indicó que para la cultura, la recreación y el esparcimiento, fueron más de 82 millones de pesos que se invirtieron en el empastado de 10 canchas de futbol, 3 ciclopistas, 9 deportivos, 8 parques, entre otros, todo ello, para fomentar el sano desarrollo y convivencia entre los habitantes.

Dio a conocer que en el rubro de infraestructura urbana 178 calles fueron pavimentadas con concreto hidráulico y 29 con asfalto, para tener un municipio más más moderno y comunicado construyeron seis puentes vehiculares, además de dos macroplazas y tres centros cívicos.

Refirió que como parte de las acciones para reforzar la seguridad construyeron separos en la Oficilia Conciliadora de Santa Tulpetlac, así como seis módulo de vigilancia en diversas colonias y la Rehabilitación del Centro de Atención de Llamadas 066 entre otros.

Destacó que en coordinación con el gobierno estatal, realizó obras que ofrecerán a Ecatepec nuevas alternativas de transporte, salud y educación con obras como el primer Banco de Sangre Regional "Las Américas"; la Ciclopista Ecatepec – Nezahualcóyotl, la línea dos del Mexibús y el Mexicable que comunicará a los habitantes de la Sierra de Guadalupe con Vía Morelos, el Centro Regional de Cultura, Arte y Deporte y la Unidad de Estudio Superiores Ecatepec.

El alcalde de Ecatepec reconoció cada uno de los trabajos realizados fue en pro del Progreso y Bienestar de los ecatepequenses, por lo que el gobierno actual trabajará hasta el último día para entregar los mejores resultados a la población.











